

de las Fuerzas Armadas Canadienses, con la Reina Elizabeth, cuyo avión en ruta a Christchurch, Nueva Zelanda, hizo una escala técnica de una hora.

Después de una breve ceremonia en el aeropuerto, durante la cual la Reina confirió al Coronel Donald D. McKinnon el título de Comendador de la Orden Real de Victoria, los tres visitantes reales se despidieron del Gobernador General y el Primer Ministro y sus esposas en el aeropuerto.

#### Acuerdo comercial de \$200.000.000 entre Canadá y México

El 26 de enero y durante una reunión con el Presidente de México, Licenciado Luis Echeverría, celebrada en el tercer día de la visita de la misión comercial canadiense a México, el Ministro de Industria y Comercio de Canadá, Alastair Gillespie, anunció que se había concluido un acuerdo comercial entre Canadá y México por valor de 200 millones de dólares.

El Sr. Gillespie dijo en dicha ocasión: "hemos acordado conceder a México \$200.000.000 para financiar una gran variedad de proyectos".

El Ministro y 31 hombres de negocios canadienses visitaron México en virtud de la invitación cursada por el Presidente Echeverría durante su visita a Canadá el mes de marzo del pasado año.

La visita duró desde el 24 hasta el 27 de enero. Durante la misma se celebraron conversaciones con los ministros del Gobierno mexicano, altos funcionarios y representantes comerciales de México y con organismos financieros.

El Sr. Gillespie dijo que la Corporación de Desarrollo a la Exportación del Gobierno canadiense proporcionará 200 millones de dólares para proyectos tales como una acería, la renovación de ferrocarriles, cría de ganado y el desarrollo de energía nuclear.

Ambos países están procurando ampliar sus mercados, dijo el Ministro, y cada país representa un mercado excelente para los productos del otro. Durante los primeros 10 meses de 1973, las exportaciones de México a Canadá aumenta-

ron en un 50% hasta alcanzar 66,6 millones de dólares, en comparación con las cifras alcanzadas durante el mismo período de 1972. Las exportaciones canadienses durante este mismo período aumentaron el 16%, hasta alcanzar los 99,4 millones de dólares.

El Ministro hizo hincapié sobre varias oportunidades particulares que se brindan para el aumento de las ventas a México de equipo agrícola, forestal, minero, electrónico y de comunicaciones, así como servicios científicos y de ingeniería, y equipo y maquinaria industrial. El sistema mexicano de transporte se encuentra en proceso de expansión, por lo que busca también la adquisición de más equipo y, en este respecto, el año pasado Canadá exportó a México carriles de ferrocarril valorados en tres millones de dólares y motores para vehículos valorados en 1,2 millones de dólares.

Los mexicanos también estuvieron dispuestos a adquirir equipo generador de energía eléctrica, así como equipo distribuidor de la misma y productos siderúrgicos.

México ha sido un proveedor importante de productos alimenticios a Canadá y, durante los diez primeros meses de 1973, ha enviado tomates frescos valorados en más de 9 millones de dólares y café valorado en 6,6 millones de dólares. Además, Canadá importa de México fresas congeladas, camarones, melones y pepinos frescos.

\* \* \* \*

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

\* \* \*